



**MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE PUEBLO NUEVO – CHINCHA**  
**COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA PUEBLO NUEVO**



## **SESIÓN ORDINARIA**

### **COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA**

#### **CORRESPONDIENTE AL MES DE SETIEMBRE DE 2018**

EN LA PROVINCIA DE CHINCHA, DISTRITO DE PUEBLO NUEVO SIENDO LAS 17:13 HORAS DEL DÍA LUNES 24 DE SETIEMBRE DE 2018, EN LAS INSTALACIONES DEL LOCAL DEL DIRIGENTE VECINAL, SITUADO EN EL ASENTAMIENTO HUMANO LOS LAURELES DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO – CHINCHA, SE LLEVÓ A CABO LA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA Y CUMPLIENDO CON EL QUÓRUM, CON LA ASISTENCIA DE LA ALCALDESA Y DE LOS MIEMBROS INTEGRANTES DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA.

**DRA. PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ** PRESIDENTE  
ALCALDESA DISTRITAL

**MAYOR PNP YENNY LUZ LINARES GONZÁLEZ** MIEMBRO  
COMISARIO DE PUEBLO NUEVO

**DRA. MARÍA IBÁÑEZ FUENTES** MIEMBRO  
REPRESENTANTE DEL MINISTERIO PÚBLICO

**SR. ALBERTO VERA VELAZCO** MIEMBRO  
PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE PUEBLOS JÓVENES, AA. HH. Y UPIS

**PROF. ARÍSTIDES GONZÁLES ZAGACETA** MIEMBRO  
DIRECTOR DE LA UGEL CHINCHA

**DRA. LUZ MARÍA PAREDES QUIRÓZ** MIEMBRO  
GERENTE DEL CENTRO DE SALUD

**SRA. ROSA LUZ CONISLLA GARAVITO** MIEMBRO



REPRESENTANTE DE LAS JUNTAS VECINALES PNP

**DRA. MARÍA ESTHER VILCAPUMA MONTES**

MIEMBRO

CENTRO EMERGENCIA MUJER

**PADRE. NICHOLAS HARDING**

MIEMBRO

PÁRROCO DE LA PARROQUIA CRISTO REY

**DR. MIGUEL EDUARDO MORÁN RUÍZ**

MIEMBRO

JUZGADO DE PAZ LETRADO DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO

**CÉSAR GÁLVEZ SALVATIERRA**

MIEMBRO

SUB PREFECTO DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO

**TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO DEL CODISEC:**

TENGAN TODOS USTEDES MUY BUENAS TARDES, HOY REALIZAREMOS LA REUNIÓN ORDINARIA DEL CODISEC PROGRAMADA PARA ESTA FECHA, COMO PRIMER PUNTO DE AGENDA ESTÁ PROGRAMADA LA JURAMENTACIÓN DEL NUEVO SECRETARIO TÉCNICO, EN ESTE CASO MI PERSONA Y SE HABÍA PROGRAMADO LA JURAMENTACIÓN DEL ARTICULADOR DEL PROGRAMA ESTRATEGIA MULTISECTORIAL BARRIO SEGURO, PERO POR UNA CUESTIÓN ADMINISTRATIVA VAMOS A TENER QUE POSTERGARLO PARA UNA SIGUIENTE OPORTUNIDAD Y LUEGO DE ELLO TENEMOS EL INFORME DE CADA AUTORIDAD INTEGRANTE DEL CODISEC DE NUESTRO DISTRITO, EN ESTE CASO EMPEZAMOS CON LA JURAMENTACIÓN DE MI PERSONA.

**TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:**

SEÑORES, ANTE TODO EL SR. PERCY MARTÍNEZ, HOY DÍA VA A JURAMENTAR COMO SECRETARIO TÉCNICO DEL CODISEC Y LA REINCORPORACIÓN DE MI PERSONA COMO ALCALDESA PROVISIONAL DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO.

MUY BIEN, SEÑOR PERCY HERBERT MARTÍNEZ ROSAS: JURA USTED, ASUMIR COMO SECRETARIO TÉCNICO DEL CODISEC POR EL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PERCY HERBERT MARTÍNEZ ROSAS:**

SI, JURO.

**TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:**

SI ASÍ LO HICIERE, QUE DIOS Y LA PATRIA OS PREMIE, CASO CONTRARIO OS LO DEMANDE.

ESTÁ USTED DEBIDAMENTE JURAMENTADO COMO SECRETARIO TÉCNICO DEL CODISEC DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PERCY HERBERT MARTÍNEZ ROSAS:**

ENTONCES CONTINUAMOS CON EL SIGUIENTE PUNTO QUE TENDRÍA QUE VER COMO SE HA VENIDO TRABAJANDO PARA REFRESCARNOS LA MEMORIA PARA NOSOTROS QUE NOS ESTAMOS REINTEGRANDO A ESTE TRABAJO Y TAMBIÉN CONTANDO CON LA PARTICIPACIÓN DEL SEÑOR COMANDANTE PNP CARLOS DURÁN ESPINOZA, ÉL VIENE A ACOMPAÑARNOS EN ESTE COMITÉ COMO ARTICULADOR DE LA ESTRATEGIA MULTISECTORIAL “BARRIO SEGURO” DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO, ESPECÍFICAMENTE EN EL SECTOR DE LOS ÁNGELES.

**TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:**

BUENO. SEÑORES MIEMBROS DEL CODISEC, LA MAYORÍA YA NOS CONOCEMOS, SOLO DARLES LA BIENVENIDA DE LOS SEÑORES DE BARRIO SEGURO, AL DOCTOR DE LA FISCALÍA DE FAMILIA, AL SEÑOR SUBPREFECTO DE PUEBLO NUEVO, TAMBIÉN AL REPRESENTANTE DE LA POLICÍA, A LA SEÑORA MARÍA ESTHER, A LA SEÑORITA REPRESENTANTE DE BARRIO SEGURO, AL REPRESENTANTE DE LA UGEL, AL PROFESOR ARÍSTIDES, AL REPRESENTANTE DE LA IGLESIA, A LA REPRESENTANTE DE LAS JUNTAS VECINALES, DARLES LA BIENVENIDA EL DÍA DE HOY Y TAMBIÉN UN POCO PARA COMUNICARLES YA QUE ESTO ES PÚBLICO, HE ASUMIDO LA ALCALDÍA PROVISIONALMENTE DE LA MUNICIPALIDAD DE PUEBLO NUEVO EL DÍA 7 DE SETIEMBRE, VENIMOS TRABAJANDO FUERTEMENTE PORQUE HAY COSAS PARALIZADAS QUE SE HABÍAN ENCAMINADO Y SOBRE TODO AHORA COMENTARLES, TENEMOS LA SATISFACCIÓN QUE DESDE EL AÑO PASADO QUE VINO BARRIO SEGURO AL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO PORQUE CANALIZAMOS Y APOYAMOS EN TODO EL DIAGNÓSTICO DE LA ZONA QUE IBA A SER BENEFICIADA A TRAVÉS DE BARRIO SEGURO, LA VERDAD ESTOY MUY CONTENTA QUE DIOS ME DÉ LA OPORTUNIDAD DE TRABAJAR CON BARRIO SEGURO, QUE ES UN PROGRAMA NACIONAL QUE DA MUCHOS BENEFICIOS PARA LA POBLACIÓN, NO SOLAMENTE DE EFECTIVOS POLICIALES, SE TRABAJA EN COBERTURA DE TODA LA ZONA IDENTIFICADA CON EDUCACIÓN, CON EL MINISTERIO DE LA MUJER, CON EL MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN, JÓVENES PRODUCTIVOS, CON EL MINISTERIO DE TRABAJO, NOSOTROS HEMOS TENIDO UNA PRIMERA REUNIÓN EN LIMA CON EL DIRECTOR DE SEGURIDAD CIUDADANA A NIVEL NACIONAL Y OTROS MIEMBROS QUE DESIGNÓ LA VICE MINISTRA DEL INTERIOR Y LA VERDAD, HOY JUSTO LLEGABA Y ENCONTRABA AL DIRECTOR DE LA UGEL, ME DA MUCHO GUSTO ENCONTRARLO, PORQUE UNO DE LOS TEMAS IMPORTANTES QUE SE HA IDENTIFICADO DENTRO DEL TEMA DE BARRIO SEGURO ES LA EDUCACIÓN, DENTRO DE LA ZONA ESTÁ EL 9 DE DICIEMBRE, ESTA FE Y ALEGRÍA Y EL COMPROMISO A TRAVÉS DEL DIRECTOR Y LOS DIRECTORES DE CADA

INSTITUCIÓN, ES IR A LA CIUDAD DE LIMA Y VER LOS PROGRAMAS COMO SE VAN A DESARROLLAR PARA ESTE PERIODO QUE YA ESTÁ POR TERMINAR, QUE ES HASTA EL MES DE DICIEMBRE, ESTO LO VOY A COORDINAR CON EL DIRECTOR, ASIMISMO SE ESTÁ VIENDO QUE EL MINISTERIO DE LA MUJER CON CENTRO DE EMERGENCIA MUJER TENGA TAMBIÉN EN LA MISMA COMISARÍA, UN CENTRO DE ATENCIÓN, PORQUE REALMENTE LOS HECHOS OCURREN VIERNES, SÁBADO Y DOMINGO, FUERA DEL HORARIO DE LA MUNICIPALIDAD, ESTÁ LIMITADO A UN HORARIO Y NECESITAMOS PODER TENER UN CENTRO DE EMERGENCIA MUJER CON TODO SU EQUIPO DE PROFESIONALES DENTRO DE LA COMISARÍA, PARA QUE LA ATENCIÓN SEA INMEDIATA Y PUEDAN RESOLVER LOS PROBLEMAS PORQUE EN REALIDAD HAY MUCHO TEMOR Y AHORA HAY QUE TENER EN CUENTA QUE NO SOLO ES LA MUJER, SINO HAY OTROS MIEMBROS DE LA FAMILIA QUE SE VEN AFECTADOS EN ESTO, A LO QUE HE CONVERSADO EN LO QUE CORRESPONDE A TRABAJO, TAMBIÉN LO QUE ME DECÍA EL DIRECTOR ERA QUE NOSOTROS PODEMOS DAR SEGURIDAD SINO TAMBIÉN SE TIENE QUE DAR A TRAVÉS DEL TRABAJO, ESO SE ESTÁ VIENDO PARA TRAER JÓVENES PRODUCTIVOS AL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO, YO MAÑANA ESTOY VIAJANDO A LA CIUDAD DE LIMA, VOY A COORDINAR PARA PODER REUNIRME CON ELLOS Y VER EL AVANCE, AMBOS NOS ÍBAMOS A AYUDAR HACIENDO SEGUIMIENTO, POR QUE USTEDES SABEN QUE LA MUNICIPALIDAD HA ESTADO SIN NINGÚN TIPO DE AVANCE, EN TEMAS MUY IMPORTANTES POR EL PERIODO MÁS O MENOS DE CINCO MESES, HA QUEDADO PARALIZADO Y EN EL CASO DE INFRAESTRUCTURA LO QUE ME HA PEDIDO ES QUE HAGA UN PROYECTO INTEGRAL A TRAVÉS DEL PROGRAMA "MI BARRIO" EN EL CUAL DEFINO UN PROYECTO PARA TODO EL SECTOR INVOLUCRADO, ESO YA LO ESTAMOS TRABAJANDO, YA LO ESTAMOS HACIENDO, REFERENTE A LO QUE ES EDUCACIÓN, EN SALUD, LA LUCHA FRONTAL CONTRA LA ANEMIA, COMO ESTÁN LOS CENTROS DE SALUD, QUE TAL EQUIPAMIENTO TIENEN, POR MI LA LADO LA MUNICIPALIDAD VA A LLAMAR Y VA A CITAR A UNA REUNIÓN DE TRABAJO A TODOS LOS REPRESENTANTES DE SALUD, ESO ES LO QUE HE PODIDO AVANZAR A TRAVÉS DE LAS REUNIONES CON BARRIO SEGURO, INDEPENDIEMENTE DE ESO QUEREMOS COMENTARLES QUE HEMOS TENIDO ACCESO A LOS SISTEMAS RECIÉN DESDE LA SEMANA PASADA, PORQUE AL MOMENTO QUE HEMOS ASUMIDO HEMOS TENIDO UNA SERIE DE INCONVENIENTES, NOS HAN BLOQUEADO LOS SISTEMAS, NO NOS HAN ENTREGADO CARGOS, HEMOS ENCONTRADO UNA SERIE DE IRREGULARIDADES DEL MANEJO ADMINISTRATIVO, POR LO TANTO, LO QUE QUEREMOS ES DEFINIR EL TEMA PRESUPUESTAL, HAY UNA SERIE DE NECESIDADES PARA PODER ATENDER, HEMOS TENIDO AYER UNA REUNIÓN SOBRE DEFENSA CIVIL CON LA IMPLEMENTACIÓN DE LOS SIMULACROS DE SISMOS, HE IDO A CONVERSAR CON LOS VECINOS, CON LA SEÑORA QUE ESTÁ ACÁ PRESENTE CON LO QUE SON LAS JUNTAS VECINALES Y VEMOS QUE HAY NECESIDAD DE BOTIQUINES, HAY NECESIDAD DE MEGÁFONOS, DE CHALECOS, HAY VARIAS COSAS QUE ME COMPROMETO EN EL TRANCURSO DE ESTA SEMANA PODER VERIFICAR Y VER QUE PRESUPUESTO PARA PODER ATENDERLO Y TRABAJAR ÍNTEGRAMENTE COMO CODISEC Y DESTINAR UN PRESUPUESTO IMPORTANTE PARA QUE ELLOS PUEDAN DESARROLLARSE EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE, TENGO MUCHA VOLUNTAD PARA VER TODAS LAS NECESIDADES, PERO POR LO

MENOS AHORITA NO TENEMOS PARA PODER PAGAR AL PERSONAL PORQUE HAN HECHO SERVICIOS FANTASMAS, QUE CON DOCUMENTOS VOY A SALIR EN UNA CONFERENCIA DE PRENSA Y DAR A CONOCER EN QUE SITUACIÓN ESTOY RECIBIENDO LA MUNICIPALIDAD, SABER EN QUE FORMA PODEMOS CUMPLIR PARA PODER IR AVANZANDO EN LA MEDIDA DE LO QUE SE PUEDA EN ESTE MOMENTO, ESTOY HACIENDO UNA AMNISTÍA TRIBUTARIA PARA PODER CAPTAR MAYORES INGRESOS, ENTONCES DEPENDIENDO DE ESO EN LA PRÓXIMA REUNIÓN VOY A TENER PROPUESTAS MUCHO MÁS CONCRETAS Y EFECTIVAS PARA EL TEMA DE IMPLEMENTACIÓN DE LAS METAS Y LO QUE ES LAS JUNTAS VECINALES, LES AGRADEZCO MUCHO PORQUE HAN ESTADO PENDIENTE DE LAS REUNIONES, NO SE SI SE HAN LLEVADO TODOS LOS MESES COMO CORRESPONDE, HEMOS TENIDO AUSENCIA DEL ALCALDE DESDE JULIO, AGOSTO Y SETIEMBRE, Y ESO EN REALIDAD PERJUDICA A LA POBLACIÓN, A LAS METAS SOBRETUDO, PERO YO NO PUDE HACER NADA EN ESE MOMENTO, HUBO MUCHA OBSTRUCCIÓN, MUCHO HOSTIGAMIENTO, AGRESIONES Y TODO ESE TIPO DE COSAS QUE PÚBLICAMENTE TODOS CONOCEN, BUENO PERO ESTAMOS PARA AVANZAR, CORRER Y RECUPERAR TODO EL TIEMPO PERDIDO, LO QUE QUERÍA COMENTARLES COMO ALCALDÍA QUE ACABO DE ASUMIR EL COMPROMISO DE TRABAJAR DE LA MANO CON TODAS LAS AUTORIDADES COMPROMETIDAS CON NUESTRO DISTRITO, GRACIAS PORQUE SÉ QUE HAN ESTADO SIEMPRE PENDIENTES Y PEDIRLES QUE APOYEN PORQUE TENEMOS QUE AVANZAR ACELERADAMENTE, MUCHAS GRACIAS.

**TOMA LA PALABRA EL SUBPREFECTO DEL DISTRITO, SEÑOR CÉSAR ANTONIO GÁLVEZ SALVATIERRA:**

SEÑORITA PATRICIA, MIEMBROS DE SEGURIDAD CIUDADANA DEL DISTRITO, POBLACIÓN, MUY BUENAS TARDES, MI PARTICIPACIÓN ES PARA VER COMO NOSOTROS COMO SUBPREFECTURA ESTAMOS APOYANDO EN LO QUE ES SEGURIDAD CIUDADANA, ESTAMOS TRABAJANDO CON LA OFICINA DE OPC, ESTAMOS REALIZANDO RONDAS MIXTAS, EN CUANTO A JUNTAS VECINALES, NECESITAMOS HACER MÁS JUNTAS VECINALES, HAY VARIOS SECTORES QUE NO CUENTAN CON JUNTAS VECINALES, TAMBIÉN DE ACUERDO A REUNIONES QUE SE HAN TENIDO ANTERIORMENTE LO QUE ES EL ESPACIO A RECUPERAR, SE HA DESIGNADO MARIÁTEGUI, HAY UNA LOSA QUE TENEMOS QUE REHABILITARLA, LO CUAL NO SÉ EN QUE ESTADO ESTARÁ AHORITA, SEGÚN EN LA ANTERIOR REUNIÓN QUE TUVIMOS, YA ESTABA TODO LISTO, PERO NO LO PODÍAMOS REGULARIZAR PORQUE NO TENÍAMOS ALCALDE, ES POR ESO QUE SE QUEDÓ EN STANDBY, YA ESO ESTÁ DESDE JULIO MAS O MENOS.

**TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO, SEÑOR PERCY HERBERT MARTÍNEZ ROSAS:**

DOCTORA, SI ME PERMITE, EL AÑO PASADO CUANDO LLEGÓ UN OFICIAL DEL MINISTERIO DEL INTERIOR PARA VER LO DE BARRIO SEGURO, CONVERSÓ CON USTED EN SU DESPACHO Y YO ME FUI CON UN MAYOR PARA VER LAS ÁREAS Y CON EL COMISARIO ANTERIOR, EL MAYOR CHÁVEZ, RECORRIMOS TODO EL DISTRITO, ENTONCES VIMOS DOS OPCIONES, O ERA LA ZONA DE LOS ÁNGELES O



ERA LA ZONA DE MARIÁTEGUI, SEGÚN LAS ESTADÍSTICAS DEL MAPA DEL DELITO, ERA QUE NECESITABAN DE MAYOR PRESENCIA DE SUS AUTORIDADES, LUEGO CUANDO YA SE ESTA POR DECIDIR ESA ÁREA DEL ASENTAMIENTO HUMANO MARIÁTEGUI, HUBO UN PEQUEÑO INCONVENIENTE QUE CREO QUE VALE LA PENA RECORDAR Y ME DECÍA QUE CHINCHA ALTA TIENE LA ZONA DE SAN AGUSTÍN, NO PODÍA HABER DOS PROGRAMAS SIMILARES MUY CERCA, POR ESO QUE SE OPTÓ VENIR HACIA EL OTRO EXTREMO QUE ERA EL ASENTAMIENTO HUMANO LOS ÁNGELES.

**TOMA LA PALABRA EL ALFÉREZ PNP MAYTA:**

BUENAS NOCHES CON TODOS LOS PRESENTE, QUIEN LES HABLA ES EL ALFÉREZ MAYTA, VENGO EN REPRESENTACIÓN DE LA MAYOR LINARES QUE SE ENCUENTRA EN LA CIUDAD DE LIMA PARTICIPANDO DE UN CURSO, ENTONCES ESTAMOS VIENDO EN LA COMISARÍA DIVERSOS PROGRAMAS COMO ES BARRIO SEGURO, RECIENTEMENTE INAUGURADO PARA MEJORAR LO QUE ES SEGURIDAD CIUDADANA, HAY QUE INDICAR Y HACER CONOCER A LA POBLACIÓN Y A LOS INTEGRANTES QUE ACTUALMENTE TENEMOS SOLAMENTE TRES VEHÍCULOS OPERATIVOS, UN VEHÍCULO INOPERATIVO QUE REDUCE LA CAPACIDAD DE REACCIÓN DE LA POLICÍA ANTE CUALQUIER HECHO DELICTIVO, AHORA SI BIEN ES CIERTO LA COMISARÍA TENÍA MAS CANTIDAD DE EFECTIVOS ANTES DEL INICIO DEL PROGRAMA BARRIO SEGURO, AL MOMENTO DE LA INAUGURACIÓN HAY UNA CANTIDAD DE 29 EFECTIVOS QUE ACTUALMENTE NO ESTÁN TODOS LOS QUE HAN PASADO A BARRIO SEGURO, SE VIENE CUMPLIENDO CON LA SEGURIDAD, SE TIENE CONOCIMIENTO DE LA AMENAZA, DE LA EXTORSIÓN, EL COMANDO HA DISPUESTO DE UNA SEGURIDAD PERMANENTE.

EN CUESTIONES DE INCIDENCIAS DELICTIVAS TENEMOS EN ESTE TRIMESTRE QUE EN SECTOR DE LOS ÁNGELES CON LA PRESENCIA DE LA POLICÍA, ÉSTA SE ESTÁ REDUCIENDO, EL TRABAJO QUE SE ESTA HACIENDO DE MANERA CONTINUA EN LA CALLE LIMA, A LO QUE ERA CUANDO LA MAYOR ASUMIÓ EL MANDO, HA BAJADO ENORMEMENTE, HAY UNA PRESENCIA POLICIAL CONTINUA QUE ESTA DESARTICULANDO, NO DEL TODO, PERO SI EN GRAN PARTE, TAMBIÉN SE HA COORDINADO CON EL ENCARGADO DE OPC EN LOS COLEGIOS, SE ESTA VIENDO BASTANTE CASOS DE VIOLENCIA FAMILIAR, CASOS DE ABUSO SEXUAL, CASOS DE TOCAMIENTOS INDEBIDOS, CREO QUE SI MOSTRAMOS EL PLAN DE TRABAJO DEL CODISEC, CADA INTEGRANTE TIENE QUE ASUMIR UN ROL DENTRO DE SU ÁMBITO PUEDA REDUCIR ESTE TIPO DE HECHOS, POSTERIORMENTE A ESTOS HECHOS QUE HEMOS TENIDO, DANDO CHARLAS A LAS JUNTAS VECINALES, DE SEGURIDAD, TEMAS DE VIOLENCIA FAMILIAR QUE SON IMPORTANTES PARA QUE LAS PERSONAS CONOZCAN SUS DERECHOS Y CON ESTO DENUNCIAR, ACERCARSE A LA COMISARÍA.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PERCY HERBERT MARTÍNEZ ROSAS:**

DESDE EL MOMENTO QUE SE HA ASUMIDO LA RESPONSABILIDAD, EN EL TRABAJO DE SEGURIDAD CIUDADANA HEMOS TENIDO EL APORTE DE BARRIO SEGURO,



HEMOS TENIDO REUNIONES CON LA SUBOFICIAL CHÁVEZ DE LA OFICINA DE PARTICIÓN CIUDADANA, CON EL APOYO, EL APOORTE DEL SUBPREFECTO, ESTAMOS VIENDO ALGUNOS TEMAS DE QUE HAY QUE SER REALISTAS, EL TRABAJO CONJUNTO QUE NOSOTROS REALICEMOS VA A SER INSUFICIENTE PORQUE EL ÁREA DEMOGRÁFICA ES DEMASIADO GRANDE, PERO BUSCANDO ESTRATEGIAS Y ME PARECE CUANDO FUIMOS A BUSCAR UNA INSTITUCIÓN EDUCATIVA EN CIUDAD SATÉLITE PRIMAVERAL NOS DIMOS CUENTA DE QUE LOS NIÑOS NOS VAN A FACILITAR MUCHO EL TRABAJO, PORQUE SON LOS NIÑOS QUIENES JALAN A LOS PADRES, VIMOS ESTA MISMA EXPERIENCIA EN EL SIMULACRO DE SISMO QUE SE DIO EN EL SECTOR DE SIMÓN BOLÍVAR CON JR. LIMA, AQUÍ TAMBIÉN TENEMOS LA PRESENCIA DEL DIRECTOR DE LA UGEL, PARA VER EL TEMA DE REPENTE DE REFORZAR ESE LADO CON LO JÓVENES, CON LOS NIÑOS, EN TEMAS DE CUALES SON SUS DEBERES, CUALES SON SUS DERECHOS, EN TEMAS DE LOS PROBLEMAS MATERIA DE LAS DENUNCIAS POLICIALES, PARA PODER TRABAJAR DE UNA MANERA PREVENTIVA, PARA NO LLEGAR AL MOMENTO DE ESTAR LASTIMANDO, O POR QUE YA SE PRODUJO EL HECHO, DEBEMOS HACER UN MEJOR TRABAJO DE LA PARTE PREVENTIVA, PROFESOR QUISIERA USTED HACER USO DE LA PALABRA.

**TOMA LA PALABRA EL DIRECTOR DE LA UGEL, PROFESOR ARÍSTIDES GONZÁLES ZAGACETA:**

SEÑORITA ALCALDESA, SEÑORES MIEMBROS DEL COMITÉ, PARA MI ES BASTANTE SATISFACTORIO ESTAR PRESENTE Y ESCUCHAR SOBRE TODO LAS ACCIONES QUE SE VIENEN REALIZANDO EN BIENESTAR DE LA POBLACIÓN, EN CUANTO SE REFIERE A EDUCACIÓN ESTAMOS HACIENDO LO NUESTRO, DEBO DE COMENTARLES QUE EL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO ES EL ÚNICO DISTRITO DE TODA LA PROVINCIA QUE TIENE DOS COLEGIOS CON JORNADA ESCOLAR COMPLETA, UNO ES COLEGIO HORACIO ZEBALLOS GÁMEZ Y EL OTRO ES EL COLEGIO 9 DE DICIEMBRE, EN QUE SE DIFERENCIA ESTAS INSTITUCIONES DE LAS DEMÁS, LA JORNADA ESCOLAR COMPLETA LOS ESTUDIANTES ESTÁN HASTA LAS TRES Y TREINTA DE LA TARDE, TENIENDO UN TIEMPO PRUDENCIAL PARA QUE ALMUERCEN, POR ESO SE HAN INSTALADO ALGUNOS COMEDORES, AQUÍ TENEMOS ALGUNAS DIFICULTADES PORQUE TENEMOS ALGUNOS NIÑOS CON MENOS RECURSOS ECONÓMICOS, LOS PADRES NO TIENEN LO SUFICIENTE PARA LLEVARLES EL ALMUERZO A LOS ESTUDIANTES, SIN EMBARGO POR SU PROPIA NATURALEZA HACEN QUE ELLOS COMPARTAN, ENTONCES ESO ES UNA FORTALEZA PARA NOSOTROS, POR SUPUESTO QUE TENEMOS MUCHÍSIMAS DIFICULTADES, HABLANDO DE BARRIO SEGURO TENEMOS ACÁ RECIENTEMENTE HACE UN AÑO HEMOS RECUPERADO UNA INSTITUCIÓN QUE LUEGO SE REUBICÓ POR EL SALVADOR, ESA INSTITUCIÓN SE RECUPERÓ CON LA AYUDA DE LA MISMA POBLACIÓN, DE LA JUNTA VECINAL DEL LUGAR, HEMOS CREADO UNA NUEVA INSTITUCIÓN EDUCATIVA, CIERTO QUE TODAVÍA ES PRECARIA LA ATENCIÓN QUE SE ESTÁ DANDO, NO HAY SUFICIENTES RECURSOS COMO PARA DAR EL MANTENIMIENTO QUE SE MERECE LA INSTITUCIÓN, LO QUE HAY QUE IMPULSAR AHÍ ES PONER TODO DE NUESTRA PARTE Y ENGRANDECER ESTE COLEGIO PARA



QUE SEA GRANDE, ES DEL NIVEL INICIAL. TENEMOS SUFICIENTE INFRAESTRUCTURA PARA POR AHÍ CREAR UNO PRIMARIO, ENTONCES HAY QUE PROYECTARNOS A CRECER POR AHÍ, TAMBIÉN PARA COMENTARLES QUE AQUÍ EN LA PROVINCIA DE CHINCHA NOSOTROS TENEMOS CREADO UN CETPRO SINFÓNICA, LO CREAMOS EN PRIMER LUGAR PARA ATENDER EN BALCONCITO, EN UN LUGAR, TENEMOS DIFICULTADES CON ESE LOCAL, LA COMUNIDAD NO QUIERE CEDER PARA CETPRO SINFÓNICA Y POR LO TANTO TIENE ALOJADO AHÍ A UNA ASOCIACIÓN SIN FINES DE LUCRO QUE ES SOCIAL CREATIVA, PERO COMO TAL TIENE QUE FUNCIONAR SEPARADO DE SOCIAL CREATIVA, SERÍA UNA BUENA OPCIÓN PARA LOS JÓVENES, PARA NUESTROS NIÑOS, PARA QUE APRENDAN A TOCAR ALGÚN INSTRUMENTO MUSICAL DE MANERA GRATIS, ENTONCES ES AMBICIOSO ESTE PROYECTO Y YO VIVO ACÁ EN PUEBLO NUEVO, EN LA ZONA DE LEÓN DE VIVERO Y ME GUSTARÍA ANTES QUE TERMINE MI GESTIÓN QUE SE INSTALE ACÁ EN LA LOCALIDAD, SERÍA IDEAL TENER FUNCIONANDO UN CETPRO SINFÓNICA, POR AHÍ SI USTEDES ME AYUDAN, HACEMOS EL CAMBIO DE RAZÓN Y LO TRAIGO ACÁ Y POR AHÍ PODRÍAMOS PONER EL EMPEÑO DE GESTIONAR LA DONACIÓN DE INSTRUMENTOS, PARA QUE NUESTROS NIÑOS APRENDAN A TOCAR VIOLÍN, GUITARRA Y TODOS LOS INSTRUMENTOS QUE TENGAN Y NO SOLO QUE APRENDAN A TOCAR INSTRUMENTOS, SINO QUE TAMBIÉN APRENDAN A CANTAR, SOSTENIDA Y ORIENTADA AL USO DE LAS TÉCNICAS, SERÍA MUY INTERESANTE, ME GUSTARÍA FORTALECER EL CENTRO DE EDUCACIÓN BÁSICA ALTERNATIVA, EL CEBA "MARTÍNEZ PUICÓN", NO SÉ SI USTEDES LO HAN VISITADO, PERO ES UN HERMOSÍSIMO LOCAL, TIENE HASTA ASCENSOR PARA ASCENDER AL TERCER NIVEL, LO QUE NO TIENE NINGUNA PARTE DEL PERÚ, LO QUE NOS GUSTARÍA QUE USTEDES NOS APOYEN A PROMOCIONAR QUE LOS CHICOS QUE NO TERMINARON LA PRIMARIA O LA SECUNDARIA, QUE CULMINEN AHÍ, ES MÁS ESA INSTITUCIÓN EDUCATIVA POR EJEMPLO SE ADECUA A LA NECESIDAD DEL ESTUDIANTE, ES DECIR SI EL ESTUDIANTE NO PUEDE ASISTIR A LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA DE LUNES A VIERNES, PUEDE ASISTIR LOS SÁBADOS Y DOMINGOS, O SI EL ESTUDIANTE TRABAJA EN LA NOCHE Y EN EL DÍA ESTÁ LIBRE, ENTONCES LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA SE ADECUA A DAR LA ATENCIÓN AL ESTUDIANTE EN EL TURNO DE LA MAÑANA, Y ASÍ POR EL ESTILO, ENTONCES TENEMOS COMO FORTALEZA LAS INSTALACIONES DE ESTE CEBA Y ME GUSTARÍA QUE LE SAQUEMOS EL MÁXIMO PROVECHO, EN LA ACTUALIDAD SOLO HAY 123 ESTUDIANTES Y TENEMOS LAS INSTALACIONES PARA 500 O 600 ESTUDIANTES, ENTONCES DEMOS LA OPORTUNIDAD A NUESTROS JÓVENES QUE NO TUVIERON LA OPORTUNIDAD DE TERMINAR SU PRIMARIA O SECUNDARIA, TERMINEN PUES EN ESE NIVEL, ES LO QUE QUERÍA COMPARTIR CON USTEDES Y ENTONCES HAGAMOS NUESTROS ESFUERZOS CONJUNTOS POR PUEBLO NUEVO Y HACERLO GRANDE, MUCHAS GRACIAS.

**TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO DEL CODISEC, SEÑOR PERCY HERBERT MARTÍNEZ ROSAS:**

TENEMOS UN TENOR, JUAN DIEGO FLORES QUE TIENE UNA FUNDACIÓN SINFONÍA POR EL PERÚ, QUE PROMUEVE LA MÚSICA CLÁSICA CON LOS JÓVENES EN EL PERÚ,

DE REPENTE, DOCTORA USTED QUE MAÑANA SE VA A LIMA Y USTED SABE DE ESAS GESTIONES DE REPENTE PUEDE LOGRAR ALGO.

**TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:**

JUSTAMENTE ESTABA CONVERSANDO QUE SI DIOS ME DA LA OPORTUNIDAD DE PODER TERMINAR LA GESTIÓN HASTA EL 31 DE DICIEMBRE, VAMOS A HACER TODOS LOS ESFUERZOS PARA DE UNA VEZ EN COORDINACIÓN CON EL DIRECTOR, PARA DE INMEDIATO VER LO DEL CEBA, QUE ES UN COLEGIO CON UNA INFRAESTRUCTURA TOTALMENTE MODERNA, QUE SE GESTIONÓ A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y QUE SE DEBE REPLICAR EN LOS OTROS COLEGIOS, EL JOSÉ CARLOS MARIÁTEGUI ES OTRO COLEGIO QUE SE ESTÁ CAYENDO, QUE YA ESTABA LISTO SU EXPEDIENTE TÉCNICO, SE PRESENTÓ AL MINISTERIO DE EDUCACIÓN PERO YA NO PUDE HACER EL SEGUIMIENTO PORQUE YO YA NO ERA ALCALDE, NO SÉ EN QUE CONDICIONES ESTÁ, VOY A COMUNICARME CON LOS INGENIEROS QUE ESTUVIERON VIENDO ESE PROYECTO PARA VER COMO HACEMOS, PERO UNO DE LOS TEMAS IMPORTANTES ES QUE NOSOTROS TENEMOS UN CANAL, EL CANAL MUNICIPAL ESTÁ AL SERVICIO DE LA POBLACIÓN, HAY QUE DIFUNDIR ESTO DEL CEBA, PORQUE HAY MUCHO JÓVENES QUE TIENEN QUE TRABAJAR, ESTUDIAR, QUE HAN TENIDO SUS FAMILIAS JÓVENES Y NO HAN PODIDO TERMINAR EL COLEGIO PUEDAN CONCLUIR, SOBRE TODO LO QUE DICE EL DIRECTOR, EL CEBA SE ADAPTA AL HORARIO DE LOS JÓVENES Y NO SOLAMENTE JÓVENES, PODEMOS TAMBIÉN TERMINAR LAS PERSONAS MAYORES QUE NO HAYAN TERMINADO, TAMBIÉN PUEDEN ASISTIR, ENTONCES TODAS ESAS VENTAJAS VAMOS A VERLO Y QUE BUENO QUE EL DIRECTOR ESTÁ ACÁ PRESENTE Y JUSTAMENTE CON LA POBLACIÓN SE PUEDA INFORMAR Y VAMOS COMO MUNICIPALIDAD COMO APOYAMOS, NOSOTROS TENEMOS EL CANAL, INMEDIATAMENTE VAMOS A CREAR UN SPOT Y SACARLO POR EL CANAL MUNICIPAL Y ASIMISMO SE HAGA REPLICA EN TODAS LAS REUNIONES QUE HAY DENTRO DE SU ZONA, EN CADA SECTOR REFERENTE A LA SINFÓNICA, PODER TRAERLO Y PODER COORDINAR CON EL DIRECTOR PARA VER DE QUE FORMA NOSOTROS COMO MUNICIPALIDAD TAMBIÉN LO PODAMOS HACER, EL DIRECTOR HABLABA DE SU GESTIÓN, NO SÉ CUANDO ACABA SU GESTIÓN, CREO QUE EN DOS AÑOS, ÉL TIENE TIEMPO PARA HACERLO, PERO YO NO TENGO TIEMPO, TENEMOS QUE CORRER, YO TENGO QUE LUCHAR CONTRA EL TIEMPO, LA VERDAD QUE SE HA PERDIDO CASI CINCO MESES, AHORA SI VOY A CORRER CON EL DIRECTOR, ÉL ES DE PUEBLO NUEVO COMO BIEN LO DIJO, SU CORAZÓN ES DE PUEBLO NUEVO, NOSOTROS LO QUE QUEREMOS ES LO MEJOR PARA NUESTRA GENTE, ME UNO AL PEDIDO DEL DIRECTOR PERO PARA TRABAJAR EN CONJUNTO Y VER QUE ESTO SE CRISTALICE LO MÁS PRONTO POSIBLE, TAMBIÉN QUERÍA COMENTARLE ALGO QUE ESTUVO DIRIGIÉNDOSE EL ALFÉREZ MAYTA, LA POLICÍA ME HA PUESTO SEGURIDAD LAS 24 HORAS DEL DÍA, YO HE RECIBIDO AMENAZAS, LLAMADAS POR TELÉFONO Y LO PEOR QUE ME HA PASADO ES QUE ME DEJARON EN LA PUERTA DE MI CASA DINAMITA, UN CELULAR, UNA NOTA Y LA VERDAD LA ÚNICA INTENCIÓN ERA INTIMIDARME, PORQUE QUIEN LES HABLA, A PESAR DE SER MUJER NO PUEDO

TOLERAR, NI SER CÓMPLICE EN ACTOS DE CORRUPCIÓN EN LA MUNICIPALIDAD, ES POR ESO QUE AL MOMENTO QUE ASUMÍ, A LOS TRES DÍAS, YO ASUMÍ UN VIERNES Y ME LO PUSIERON UN DOMINGO, ESTUVIMOS VIENDO TODO EL TEMA DE BARRIO SEGURO, EL MINISTRO DEL INTERIOR VIÑO UN DÍA JUEVES Y EL DÍA DOMINGO ME LO PUSIERON EN LA PUERTA DE MI CASA, EL SÁBADO EN LA NOCHE FUE COMO A LAS 10:40, 10:30 APROXIMADAMENTE, TOCAN INSISTENTEMENTE LA PUERTA DE MI CASA, MI PAPÁ SALE A ABRIR Y EN LA PUERTA DEJAN UN SOBRE CONTENIENDO ESO, MI PAPÁ LO HA LEVANTADO Y LO HA AVENTADO HACIA EL JARDÍN, ME HA LLAMADO, YO HE ESTADO EN EL SEGUNDO PISO Y HE LLAMADO INMEDIATAMENTE A LA MAYOR, LA MAYOR MANDÓ AL PATRULLAJE INTEGRADO Y EN ESE MOMENTO VIÑO LA POLICÍA, SE HIZO LA DESACTIVACIÓN, SE LLEVARON LO QUE LES COMENTO, LA DINAMITA Y LA NOTA, PERO ESO ME PASA PORQUE YO NO PUEDO QUEDARME CALLADA Y DESDE QUE HE INICIADO LA GESTIÓN QUE ASUMÍ LA PRIMERA VEZ COMO ALCALDE ENCONTRÉ MUCHOS ACTOS DE CORRUPCIÓN Y TENÍA QUE DENUNCIARLO Y LAS PERSONAS QUE HA ESTADO MANEJANDO LA MUNICIPALIDAD EN ESTE LAPSO DE TIEMPO, DESDE ABRIL HASTA EL SIETE DE SETIEMBRE HAN HECHO ESTO CON LA ÚNICA INTENCIÓN DE QUE NO EFECTÚE LAS DENUNCIAS, DE INTIMIDARME, DE AMEDRENTARME, PERO LO ÚNICO QUE LOGRAN ES FORTALECERME, PORQUE CON MUCHAS MÁS FUERZAS, CON MUCHAS MÁS GANAS VOY A TRABAJAR POR MI DISTRITO, PORQUE YA HABÍA HASTA RUMORES QUE HABÍA DADO UN PASO AL LADO A RAÍZ DE ESTO, VECINOS YO QUIERO QUE USTEDES ESTÉN TRANQUILOS PORQUE A MI NO VE VAN A PODER AMEDRENTAR CON ESTE TIPO DE ACTOS Y CREO QUE CON LA FORTALEZA DE TODAS LAS PERSONAS QUE ESTÁN ACÁ, QUE RESPALDAN EL TRABAJO QUE SE TIENE QUE HACER EN EQUIPO, CONTINUAR, YO ESTOY ESCUCHANDO CADA UNA DE LAS INTERVENCIONES, PARA PODER TRABAJAR INMEDIATAMENTE, SOLAMENTE NOS FALTAN TRES MESES PARA TERMINAR LA GESTIÓN Y QUE LAS COSAS QUEDEN AVANZADAS, SI NO PUEDEN TERMINAR, QUE SE QUEDA AVANZADA PARA QUE LA NUEVA AUTORIDAD QUE ASUMA CONTINÚE, AQUÍ NO SE TRATA DE TEMAS POLÍTICOS, AQUÍ SE TRATA DEL CIUDADANO, PORQUE EL PERJUDICADO ANTE TODA ESTA COYUNTURA POLÍTICA ES EL CIUDADANO Y ESO ESTÁ DEMOSTRADO, TODAS LAS COSAS SE HAN PARALIZADO PERO AHORA NOS TOCA AVANZAR LO MÁS RÁPIDO POSIBLE Y DEJAR LAS COSAS ENCAMINADAS, ESO LO COMENTÓ EL ALFÉREZ MAYTA, ESTAMOS TRABAJANDO 7 X 24 EN LA MUNICIPALIDAD, ESTOY HASTA TARDE CON TODO EL EQUIPO PORQUE HAY MUCHAS COSAS QUE ATENDER, SOBRETUDO LOS TEMAS QUE SON DE LOS VECINOS, TENEMOS UN FAJO DE DOCUMENTOS QUE POR EJEMPLO SON DEL MIDIS QUE SON TEMAS TAN SENSIBLES QUE NO SE ATENDIERON, PERO VOY A SEGUIR ESCUCHANDO LAS INTERVENCIONES DE LOS MIEMBROS Y VAMOS A SEGUIR AVANZANDO.

**TOMA LA PALABRA LA REPRESENTANTE DEL CEM, SEÑORA MARÍA ESTHER VILCAPUMA MONTES:**

MUY BUENAS NOCHES CON TODOS LOS MIEMBROS DEL CODISEC, IGUAL A TODOS LOS LÍDERES DE TODOS LOS ASENTAMIENTOS HUMANOS QUE HOY ESTÁN

PRESENTES, BUENO MI NOMBRE ES MARÍA ESTHER VILCAPUMA MONTES, SOY LA ENCARGADA DEL CENTRO EMERGENCIA MUJER Y SIEMPRE APOYANDO EN LA PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA FAMILIAR Y SEXUAL QUE A NOSOTROS NOS COMPETE Y TRABAJANDO CON LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS, EN ESTOS ÚLTIMOS MESES SE HA TRABAJADO CON LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA MIGUEL GRAU, UNA DE LAS INSTITUCIONES CON BASTANTE PROBLEMAS, PERO SENSIBILIZANDO PRIMERO A LOS DOCENTES, PADRES DE FAMILIA Y AHORA NOS TOCA CON LOS ALUMNOS, AHORA HEMOS INICIADO CON LA ESTRATEGIA MULTISECTORIAL BARRIO SEGURO Y PRIORIZAR A LAS INSTITUCIONES QUE ESTÁN DENTRO DEL CUADRANTE QUE CORRESPONDE A BARRIO SEGURO, YA SE HA HECHO LAS COORDINACIONES CON EL COLEGIO FE Y ALEGRÍA, 9 DE DICIEMBRE, CON EL DIVINO NIÑO JESÚS, SIN DESATENDER LAS OTRAS INSTITUCIONES QUE TAMBIÉN VENIMOS TRABAJANDO DESDE HACE AÑOS COMO ES LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA HORACIO ZEBALLOS, LAS INSTITUCIONES FOCALIZADAS POR EL MINISTERIO DE LA MUJER, PARA TRABAJAR EL TEMA DE FORTALECIMIENTO DE CAPACIDADES SOBRE TODO A LOS DOCENTES TUTORES Y A LOS LÍDERES ESCOLARES, SE TIENE RESULTADOS A CORTO Y A MEDIANO PLAZO CON ELLOS LO QUE SE QUIERE QUE LAS HORAS DE TUTORÍA SEAN EFECTIVAS, PERO NO POR LO QUE ORDENA EL MINISTERIO DE LA MUJER, SINO POR EL CONVENIO QUE SE TIENE CON EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CON LA MALLA CURRICULAR QUE TIENE EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, LO ÚNICO QUE NOSOTROS HACEMOS ES EL ACOMPAÑAMIENTO PARA QUE SEAN EFECTIVAS ESAS HORAS Y SOBRETUDO FORTALECER CAPACIDADES A LOS DOCENTES, A NOSOTROS SE NOS PIDE COMO CENTRO DE EMERGENCIA MUJER, DENTRO DE BARRIO SEGURO, DENTRO DE TODOS LOS PROGRAMAS QUE TENEMOS CONTRA LA VIOLENCIA FAMILIAR NOSOTROS VAMOS A TRABAJAR LA FORMACIÓN DE DOCENTES EN TODAS ESTAS INSTITUCIONES QUE HEMOS MENCIONADO, VAMOS A TRABAJAR LA FORMACIÓN DE LÍDERES ESCOLARES, REALIZAR LAS CARAVANAS AMIGAS, QUE SON DE EDU ENTRETENIMIENTO CON TODOS LOS JUEGOS LÚDICOS QUE CONTAMOS, JUSTAMENTE PARA LA PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA CON LOS AGENTES COMUNITARIOS, EN ESTE CASO CON LAS JUNTAS VECINALES, TAMBIÉN TRABAJAR CON LOS TENIENTES GOBERNADORES O EL SUBPREFECTO, LA CAPACITACIÓN TAMBIÉN A LOS AGENTES DE SALUD Y LA CAPACITACIÓN A LA POLICÍA NACIONAL, TODO EN EL MARCO DE LA LEY 30364, QUE ESTA LEY AHORA ESTÁ REGLAMENTADA, AHORITA SE HA APROBADO UN DECRETO LEGISLATIVO DONDE YA NO SOLAMENTE, PRIMERO SE DECÍA QUE LA DENUNCIA SE HACIA Y LUEGO DE 24 HORAS LA POLICÍA TENÍA QUE HACER UN ATESTADO Y ELEVARLO AL PODER JUDICIAL INMEDIATAMENTE Y CON ESTE DECRETO LEGISLATIVO EL ÚLTIMO QUE SE HA APROBADO EN EL MES DE SETIEMBRE YA NOS INVOCA A SOLAMENTE A ACTUAR DE MANERA INDEPENDIENTE, SINO QUE TODOS DEBERÍAMOS ACTUAR DE MANERA ESPONTANEA CUANDO SUCEDEN HECHOS DE VIOLENCIA CONTRA LA MUJER Y SON DE RIESGO SEVERO, TODOS DEBEMOS ACTUAR DE MANERA INMEDIATA, LA POLICÍA NACIONAL, CENTRO DE EMERGENCIA MUJER Y TAMBIÉN EL JUZGADO Y LA FISCALÍA EN CONJUNTO, YA NO ESPERA 24 NI 72 HORAS, SINO TODO DE MANERA INMEDIATA, FORTALECER LA INSTANCIA O LA MESA QUE TENEMOS ACÁ

EN EL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO PARA HACER FRENTE A LA PREVENCIÓN A LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER, LO QUE QUEREMOS ES SOCIALIZAR UN POCO CON TODOS LOS ACTORES QUE TIENE QUE VER CON EL EJERCICIO DE JUSTICIA Y SOBRE TODO CON LA POBLACIÓN EN GENERAL, LLEGAR A CADA ASENTAMIENTO HUMANO Y CON EL APOYO DE LOS LÍDERES VAMOS A LA POBLACIÓN Y FORTALECER CAPACIDADES EN ELLOS, HOMBRES Y MUJERES PUEDAN EJERCER SUS DERECHOS PLENOS, PORQUE ESTA LEY 30364 NO SOLAMENTE PROTEGE A LA MUJER, SINO A TODOS LOS INTEGRANTES DEL GRUPO FAMILIAR Y LA VIOLENCIA QUE SE PUEDA DAR A LA MUJER TANTO DENTRO Y FUERA DE ELLA, O SEA QUE LA MUJER VIVA EN ESPACIOS SEGUROS, ENTONCES ESE ES EL TRABAJO QUE NOSOTROS VAMOS A CONTINUAR Y VAMOS A FORTALECER CON LA ESTRATEGIA MULTISECTORIAL BARRIO SEGURO.

**TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO, SEÑOR PERCY HERBERT MARTÍNEZ ROSAS:**

DENTRO DE LAS CAPACITACIONES HAY PERSONAL DE SERENAZGO A SU DISPOSICIÓN PARA PODER AYUDAR EN EL TRABAJO.

**TOMA LA PALABRA EL REPRESENTANTE DE LA FISCALÍA DE FAMILIA:**

SEÑORITA ALCALDESA BUENAS NOCHES, SEÑORES PARTICIPANTES BUENAS NOCHES, MUY AGRADECIDO POR LA INVITACIÓN, YO SOY NUEVO, RECIÉN TENGO DOS SEMANAS ACÁ EN CHINCHA, SOY FISCAL DE FAMILIA, TENGO SENTIMIENTOS ENCONTRADOS AHORITA, YA QUE HAY BASTANTE INCIDENCIA DELICTIVA EN MENORES, EL LUGAR DE DONDE YO VENGO ESOS CASOS ES RARO, ACÁ ES COMÚN Y ES BASTANTE, ES QUE HAY MENORES QUE TIENEN DOS, TRES, HASTA QUINCE DENUNCIAS POR ROBO, POR HURTO, ESO ES LO PREOCUPANTE, EN EL DESPACHO HABÍAMOS CONVERSADO CON LOS OTROS FISCALES QUE HABÍA QUE SE PODÍA HACER, EN LA FISCALÍA COORDINÁBAMOS Y SE HIZO UNA REUNIÓN, UNA ESPECIE DE CONFERENCIA PARA LOS ESTUDIANTES DE NOCTURNA, NO RECUERDO EL NOMBRE PORQUE RECIÉN ESTABA LLEGANDO Y ME LLAMÓ LA ATENCIÓN QUE MUCHOS MUCHACHOS AL ESCUCHAR EL TEMA SOBRE VIOLENCIA FAMILIAR, LO QUE ME LLAMÓ LA ATENCIÓN ES QUE OTRA GRAN PROBLEMÁTICA ES EL CONSUMO DE DROGAS Y LA VENTA, ENTONCES NOS PIDIERON CHARLAS SOBRE ESE TEMA, PERO AHORA ME ALEGRO MUCHO SER PARTICIPE DE ESTA REUNIÓN, QUE HAY PERSONAS QUE ESTÁN PREOCUPADAS POR ESTA SITUACIÓN, LAMENTABLEMENTE LA POLICÍA, LA FISCALÍA, EL PODER JUDICIAL INTERVENIMOS CUANDO YA SE DAN LOS HECHOS, ENTONCES, LO MEJOR QUE SE PODRÍA HACER ES PREVENIR, POR EJEMPLO DE DONDE YO VENGO, EN LOS COLEGIOS UN GRUPO DE FAMILIAS ESTÁN RONDANDO HASTA QUE LOS NIÑOS SE ESPARZAN, PARA EVITAR LA COMERCIALIZACIÓN DE DROGAS, PARA QUE NO CAIGAN EN ESO, PORQUE EL NIÑO DEJA DE ESTUDIAR Y EMPIEZA A DELINQUIR, PORQUE ABANDONA, HACER LAS DENUNCIAS OPORTUNAS AL CEM, ES GRATO ESCUCHAR LA PREOCUPACIÓN DE LAS AUTORIDADES EMPEZANDO POR LA ALCALDESA.

**TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO DEL CODISEC, SEÑOR PERCY HERBERT MARTÍNEZ ROSAS:**

DENTRO DE LOS PROGRAMAS PREVENTIVOS QUE SE MANEJA EL TEMA DE SEGURIDAD CIUDADANA, CON LA POLICÍA NACIONAL Y LA SUBPREFECTURA HEMOS PODIDO NOTAR, POR EJEMPLO LA SUBOFICIAL EMILIA CHÁVEZ EN FORMA PERMANENTE ESTÁ VISITANDO LOS COLEGIOS PARA BRINDAR CHARLAS EN TEMAS RELACIONADOS AL PREVENCIÓN Y EL SEÑOR FISCAL NOS HABLA DE SEGUIR EN ESE TRABAJO PREVENTIVO, PARA QUE LA POBLACIÓN SIENTA MÁS CERCA A SUS AUTORIDADES Y VAMOS A VER QUE LAS COSAS VAN A IR CAMBIANDO.

**TOMA LA PALABRA LA ENCARGADA DE OPC DE LA COMISARÍA DEL DISTRITO, SUB OFICIAL EMILIA YOLANDA CHÁVEZ PÉREZ:**

BUENAS NOCHES SEÑORA ALCALDESA Y AUTORIDADES PRESENTES, QUIEN LES HABLA ES LA SUB OFICIAL DE PRIMERA CHÁVEZ PÉREZ, EMILIA YOLANDA, ALGUNOS YA ME CONOCEN, ALGUNOS QUIZÁS NO, VENGO TRABAJANDO EN LA COMISARÍA DE PUEBLO NUEVO CON PROGRAMAS PREVENTIVOS Y ES CIERTO UNA DE LAS RAZONES MÁS PRINCIPALES QUE COMENTÓ EL SEÑOR FISCAL ES LA VIOLENCIA FAMILIAR, NOSOTROS COMO COMISARÍA, LA OFICINA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, ESTÁ ENFATIZANDO EN TODAS LAS INSTITUCIONES DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO, LAS CHARLAS EN TEMAS DE ACOSO SEXUAL, DROGADICCIÓN, TRATA DE MENORES Y VIOLENCIA FAMILIAR, ESO REFLEJA QUE EN LOS NIÑOS HAYA TANTA VIOLENCIA, PORQUE EL BULLYNG LLEVA CASOS A LA MUERTE, SUICIDIO, PORQUE EL ENTORNO FAMILIAR NO ESTÁ BIEN CONSTITUIDO, HAY MUCHA VIOLENCIA Y NOSOTROS VAMOS A PREVENIR CON EL APOYO DEL SUBPREFECTO Y EL SEÑOR MARTÍNEZ, VAMOS A DIFERENTES INSTITUCIONES EDUCATIVAS A BRINDAR ESE APOYO, ESA AYUDA, EL PORQUÉ, CÓMO ACCIONAR Y CÓMO DEBEN ACTUAR LOS DIRECTORES Y PROFESORES CUANDO TOMAN CONOCIMIENTO DE ALGÚN TOCAMIENTO INDEBIDO A UN NIÑO O A UNA NIÑA, UNA VIOLACIÓN ¿QUÉ DEBEN HACER NOSOTROS COMO AUTORIDADES?

CON RESPECTO A LAS JUNTAS VECINALES DE SEGURIDAD CIUDADANA PARTICIPANDO EN UNA LABOR MUY CONTINUA RESPECTO A LAS RONDAS MIXTAS, TENEMOS EL APOYO DE SERENAZGO, DEL SEÑOR MARTÍNEZ Y TAMBIÉN LA PRESENCIA DEL SUBPREFECTO QUE ESTÁ TRABAJANDO CON NOSOTROS DE LA MANO EN BIEN DE LA SEGURIDAD, ESTAMOS YENDO POR DIFERENTES JUNTAS VECINALES QUE HEMOS ESTADO REALIZANDO Y SEGUIMOS CONFORMANDO CON ESTE NUEVO PROGRAMA BARRIO SEGURO, HEMOS TENIDO UNA REUNIÓN PARA SEGUIR CONFORMANDO MÁS JUNTAS VECINALES DONDE SE HA IMPLEMENTADO ESTE PROGRAMA BARRIO SEGURO, QUE ES EN LOS ÁNGELES, AHÍ TAMBIÉN VAMOS A CONFORMAR MÁS JUNTAS VECINALES, PARA REALIZAR NUEVAS ACTIVIDADES, YA SE HAN VENIDO HACIENDO MUCHAS ACTIVIDADES ENTRE LA COMUNIDAD Y LA COMISARÍA PARA BENEFICIO DE USTEDES MISMOS, CAMPAÑAS MÉDICAS, HEMOS PARTICIPADO EN EVENTOS Y LOS BENEFICIADOS HAN SIDO



USTEDES MISMOS COMO INTEGRANTES DE LAS JUNTAS VECINALES DE SEGURIDAD CIUDADANA.

CON RESPECTO A LAS BAPES, LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS QUE CUENTAN CON ESTE PROGRAMA, SON BRIGADAS DE AUTOPROTECCIÓN ESCOLAR, QUE SON CONFORMADAS POR PADRES DE FAMILIA, SI BIEN ES CIERTO QUE LA JURISDICCIÓN DEL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO ES INMENSA, LA POLICÍA NACIONAL NO SE DA ABASTO CON TODAS LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS, NOSOTROS COMO POLICÍA NACIONAL NOS APOYAMOS CON LOS PADRES DE FAMILIA, PARA QUE LOS PADRES DE FAMILIA SEAN NUESTROS OJOS EN LA HORA DE INGRESO Y SALIDA PARA NUESTROS NIÑOS, ELLOS NOS ESTÁN APOYANDO EN ESTA SEGURIDAD, INCLUSO HA HABIDO CASOS QUE ESTE GRUPO HUMANO NOS HA PODIDO APOYAR EN UN CASO DE TOCAMIENTO INDEBIDO A UN NIÑO EN UNA INSTITUCIÓN EDUCATIVA, ENTONCES SI NOSOTROS NO PODEMOS ESTAR, TENEMOS PERSONAS QUE PUEDEN SER NUESTROS OJOS Y OÍDOS EN EL APOYO DE LA SEGURIDAD, TAMBIÉN QUIERO HACERLES CONOCER Y APROVECHO LA OPORTUNIDAD QUE ESTÁ LA SEÑORITA ALCALDESA, QUE NOS HEMOS REUNIDO CON UNAS AUTORIDADES Y ESTAMOS EN COORDINACIONES CON EL PROGRAMA DE BARRIO SEGURO DE SAN AGUSTÍN, SE ESTÁN UNIENDO FUERZAS, LA COMISARÍA DE PUEBLO NUEVO CON EL PROGRAMA DE LOS ÁNGELES PARA REALIZAR UN CAMPEONATO, EL MISMO QUE SE VA A REALIZAR POSIBLEMENTE EL 13 DE OCTUBRE, CON QUÉ FINALIDAD ES ESTE CAMPEONATO, COMO YA SE ESTÁN CONFORMANDO MÁS JUNTAS VECINALES, ENTONCES TENEMOS QUE UNIR FUERZAS QUE LAS PERSONAS Y LOS NIÑOS ESTÁN COMPROMETIDOS, QUE SE DISTRAIGAN, QUE SE DIVIERTAN, ESTE CAMPEONATO VA A ESTAR CONFORMADO POR JUNTAS VECINALES, LA POLICÍA Y SERENAZGO, POR PARTE DE LA POLICÍA SE VA A OBSEQUIAR UNA ALARMA COMUNITARIA, TROFEOS PARA EL PRIMERO Y SEGUNDO PUESTO, EL DEPORTE TRAE BUENAS ACTITUDES PARA LOS NIÑOS, ADOLESCENTES Y PARA LOS ADULTOS.

**TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:**

“MENTE SANA EN CUERPO SANO”, ASÍ QUE NO HAY NINGÚN INCONVENIENTE, VAMOS A COORDINARLO PARA QUE LA MUNICIPALIDAD TAMBIÉN PARTICIPE CON UNOS PREMISOS, JUSTAMENTE PARA UNIRNOS, A TODA LA POBLACIÓN FORTALECER ESTOS LAZOS DE AMISTAD Y CONFRATERNIDAD QUE TANTA FALTA NOS HACE.

**TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO DEL CODISEC, SEÑOR PERCY HERBERT MARTÍNEZ ROSAS:**

LA IDEA ES QUE NOSOTROS COMO AUTORIDADES SIEMPRE TENEMOS REUNIONES PERIÓDICAMENTE Y TAMBIÉN DE MANERA PERIÓDICA ELABORAMOS UN MAPA DE RIESGO DISTRITAL Y UN MAPA DEL DELITO PARA SABER DONDE SE DA LA MAYOR INCIDENCIA DE DELITOS Y DAR PARA ESA ZONA, SI PODRÍAMOS UTILIZAR ESE TERMINO “ZONA ROJA”, CON LA FINALIDAD DE REDUCIR Y MINIMIZAR LAS

ACTIVIDADES ILÍCITAS, SOMOS CONSCIENTES QUE HAY NECESIDAD DE MUCHAS COSAS, NOS PIDEN SIRENAS, NOS PIDEN CHALECOS, NOS PIDEN UN MONTÓN DE IMPLEMENTOS, COMO BIEN LO DIJO LA SEÑORITA ALCALDESA, SI POR ELLA FUERA A TODOS SE LES ENTREGA, PERO A VECES NO SE PUEDE, ENTONCES, EL BARRIO QUE SE CONFORME COMO JUNTA VECINAL Y PARTICIPE ACTIVAMENTE, PUEDE IRSE IMPLEMENTADO, SI DE LA MANO TAMBIÉN PARTICIPAMOS ENTRE TODOS, PARA QUE DESPUÉS NO SE DIGA QUE SE ESTÁ SECTORIZANDO Y UNO ESTÁ TENIENDO PREFERENCIA POR OTROS.

**TOMA LA PALABRA EL REPRESENTANTE DE LA IGLESIA:**

BUENAS NOCHES SEÑORITA ALCALDESA, HERMANOS Y TODOS LOS REPRESENTANTES, VENGO EN REPRESENTACIÓN DE LA PARROQUIA CRISTO REY, POR EL PADRE NICHOLAS QUE ESTÁ DE VIAJE, LA PARROQUIA, LA IGLESIA SIEMPRE SE ENCARGA DE LLEGAR A LA FAMILIA, PORQUE ES EL CENTRO EN EL CUAL SE VA A CONSTITUIR LOS FUTUROS CIUDADANOS, SI UNA FAMILIA BIEN CONSTITUIDA, UNOS HIJOS QUE VAN CRECIENDO EN EL VIENTRE DE SUS MADRES, VAN VIENDO QUE PAPÁ Y MAMÁ SE ACARICIAN, QUE PAPÁ Y MAMÁ SE RESPETAN, QUE PAPÁ Y MAMÁ SIEMPRE SE AYUDAN Y ESE MISMO TRAJÍN HASTA QUE CUMPLA DIEZ AÑOS, PORQUE A PARTIR DE LOS DIEZ AÑOS YA LA PERSONA EMPIEZA A TOMAR CONOCIMIENTO DEL MUNDO, ENTONCES LA PARROQUIA HA CONSTITUIDO PARA TODAS LAS COSAS NECESARIAS, YA QUE HAY QUE BAUTIZARSE, HACER BUENAS CHARLAS CON LOS PADRES DE FAMILIA, CON LOS FUTUROS PADRINOS PARA QUE ELLOS TENGAN CONCIENCIA DEL VALOR DE CADA PERSONA, TAMBIÉN CUANDO HACEN SU PRIMERA COMUNIÓN, TAMBIÉN LA PARROQUIA SE PREOCUPA EN DAR LO MEJOR POSIBLE DE INSTRUCCIONES A LOS PADRES PARA QUE ELLOS PRACTIQUEN Y HAGAN LA CARIDAD Y LO NECESARIO PARA SUS HIJOS, VIENE LA CONFIRMACIÓN EN LA CUAL TAMBIÉN YA SALEN JÓVENES YA SABRIENDO LOS VALORES NECESARIOS PARA APLICARLO EN SU VIDA DIARIA, NUESTRO PÁRROCO ESTÁ PREOCUPÁNDOSE, TAL ES ASÍ QUE SE ESTÁ PREOCUPANDO POR LOS ASENTAMIENTOS HUMANOS PARA LEVANTAR LA CAPILLA, PARA LEVANTAR UNA IGLESIA, TAMBIÉN SE ALEGRÓ CUANDO NUEVAMENTE TOMÓ LAS RIENDAS NUESTRA ALCALDESA, PORQUE CON ELLA COORDINABA BASTANTE PARA HACER ACTIVIDADES EN DIFERENTES SECTORES EN LA CUAL LLEVAR LA PALABRA DE DIOS Y COORDINAR CON TODOS, ENTONCES ESA ES LA MEJOR MANERA EN LA QUE LA PARROQUIA ESTÁ PARTICIPANDO CON MAYOR AHÍNCO Y CON MAYOR PERSEVERANCIA.

**TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:**

HABER SI ME PERMITEN AGREGAR ALGO REFERENTE A LA IGLESIA, EL DÍA SÁBADO HUBO UNA REUNIÓN EN LOS ÁNGELES, EN EL CUAL LOS VECINOS HAN CEDIDO UN ÁREA DE TERRENO PARA QUE EL PADRE PUEDA HACER SU CAPILLA DENTRO DE BARRIO SEGURO, YA NO VA SER BARRIO SEGURO, SINO VA A SER BARRIO SEGURO CON AMOR, PORQUE VA A ESTAR LA CAPILLA AHÍ Y VA A SERVIR PARA QUE LA SOCIEDAD, QUE ES LA FAMILIA, TENGA A DIOS PRESENTE, PORQUE



ES MUY IMPORTANTE Y DIOS NOS ESTÁ AYUDANDO PARA QUE EL BARRIO SEGURO ESTÉ COMPLETO, TENGA A DIOS PRIMERO PRESENTE EN TODAS SUS ACTIVIDADES Y YA ESTO DIO Y FUE APROBADO UNÁNIMEMENTE POR TODOS LOS VECINOS, YA SE HIZO EL ACTA Y AHORA VAMOS A APOYAR COMO MUNICIPALIDAD A LA IGLESIA PARA QUE DE UNA VEZ TENGA TODOS LOS DOCUMENTOS EN REGLA Y EL PADRE BLAIS PUEDA HACER EFECTIVO LA CONSTRUCCIÓN DE ESTA CAPILLA QUE TANTA FALTA HACE ESPECIALMENTE PARA LOS JÓVENES, NIÑOS Y ADULTOS, TAMBIÉN PROGRAMAS PASTORALES QUE SE PUEDAN LLEVAR A LA ZONA DE LOS ÁNGELES Y TODOS LOS ALREDEDORES QUE COLINDAN CON LOS ÁNGELES, ESO ES LO QUE QUERÍA AGREGAR Y COMUNICARLE A TODA LA POBLACIÓN, LO QUE DIJO EL PADRE ES QUE NO SOLO ESTÁ AL SERVICIO DE LOS ÁNGELES, SINO PARA TODO EL DISTRITO DE PUEBLO NUEVO, SE VA A ENFOCAR EN ESTE TRABAJO, PORQUE LOS ÁNGELES COMO LO DIJO EL FISCAL HAY MUCHOS RECURRENTES, JÓVENES QUE TIENE QUINCE DENUNCIAS POR UNA SERIE DE ACTOS Y CREO QUE CON LA IGLESIA DESDE LA FAMILIA PODER HACER LOS CAMBIOS QUE SE NECESITAN, BARRIO SEGURO Y SEGURIDAD CIUDADANA NO ES UN TRABAJO SOLAMENTE DE LA POLICÍA, ES DE TODOS LOS SECTORES QUE ESTÁN ACÁ PRESENTES, SEÑORES ESO ES LO QUE QUERÍA AGREGAR, GRACIAS.

**TOMA LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO DEL CODISEC, SEÑOR PERCY HERBERT MARTÍNEZ ROSAS:**

BUENO TAMBIÉN TENEMOS LA PRESENCIA DEL COMANDANTE EN RETIRO SEÑOR CARLOS DURAN ESPINOZA, QUIEN VA A ACOMPAÑARNOS COMO ARTICULADOR DE LA ESTRATEGIA MULTISECTORIAL BARRIO SEGURO DEL SECTOR DE LOS ÁNGELES, ÉL SE ENCUENTRA ACOMPAÑADO DE LA SEÑORITA KATIA ALFARO, QUIEN ES LA ARTICULADORA DEL MISMO PROGRAMA, PERO EN EL SECTOR DE SAN AGUSTÍN.

**TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA KATIA ALFARO, ARTICULADORA DE LA ESTRATEGIA MULTISECTORIAL BARRIO SEGURO DE CHINCHA:**

BUENAS NOCHES CON TODOS VECINOS DE PUEBLO NUEVO, ESTOY AQUÍ POR PRIMERA VEZ, LLEGUÉ A CHINCHA HACE CINCO AÑOS Y ME QUEDÉ TRABAJANDO, QUIERO INFORMARLE A USTEDES QUE EL MINISTERIO DEL INTERIOR HA HECHO UN GRAN ESFUERZO CON EL SECTOR, CON EL GOBIERNO LOCAL, CON LA ALCALDESA, CON LA COMISARÍA PARA QUE ESTA ESTRATEGIA MULTISECTORIAL SE HAGA REALIDAD EN PUEBLO NUEVO, SEPAN USTEDES QUE ESTO NO SOLAMENTE VA A BENEFICIAR A LOS ÁNGELES, SINO ES PARA TODO EL DISTRITO, EN ESTA PRIMERA ETAPA QUE NOS ENCONTRAMOS, EN LA FASE UNO, PORQUE USTEDES SE ENCUENTRAN EN LA FASE UNO, ES MUY IMPORTANTE Y ESTOY BASTANTE SATISFECHA CON TODO LO QUE HE ESCUCHADO EL DÍA DE HOY, CREO QUE MI COMPAÑERO CARLOS DURAN TAMBIÉN, POR EL COMPROMISO DE TODAS LAS INSTITUCIONES PARA QUE ESTA ESTRATEGIA LLEGUE Y SIGA SUPERANDO TODAS LAS FASES, SON CUATRO FASES Y ESTOY MUY AGRADECIDA CON EL COMPROMISO DE LA SEÑORITA PATRICIA Y CON TODOS LOS PROYECTOS QUE YA



TIENE A FUTURO, PARA COMENTARLES QUE EL OBJETIVO PRINCIPAL DE BARRIO SEGURO ES DISMINUIR LA INCIDENCIA D LA CRIMINALIDAD, LA DELINCUENCIA EN LOS SECTORES MÁS VULNERABLES DEL PERÚ, YA HAY UNA LISTA DE CIEN BARRIOS SEGUROS HASTA EL 2021, VAMOS EN EL BARRIO SEGURO NÚMERO 52, BARRIO SEGURO DE LOS ÁNGELES FUE EL ÚLTIMO EN INAUGURASE EL 2018 Y ES EL ÚNICO DE LOS DOS BARRIOS QUE HAY EN LA PROVINCIA, SABEN USTEDES LA MAGNITUD DE ESTO, QUE DE AQUÍ AL 2021 YA NO VAN A HABER MÁS BARRIO SEGURO EN LA PROVINCIA DE CHINCHA, LOS ÚNICOS QUE SE VIENE TRABAJANDO SON SAN AGUSTÍN EN CHINCHA ALTA Y LOS ÁNGELES EN PUEBLO NUEVO, ES UN TRABAJO MULTISECTORIAL DONDE VA A ENTRAR EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, EL MINISTERIO DE TRABAJO CON JÓVENES PRODUCTIVOS, EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN CON LA BECA DOBLE OPORTUNIDAD CON PRONABEC, EL MINISTERIO DE CULTURA CON PUNTOS DE CULTURA, EL MINISTERIO DE VIVIENDA CON EL PROGRAMA DE MEJORAMIENTO INTEGRAL DE BARRIOS Y VARIAS OFERTAS LABORALES, SOLAMENTE LES PEDIRÍA EL COMPROMISO Y A SEGUIR CONTRIBUYENDO CON LA GESTIÓN DE ESTE PROGRAMA PORQUE LAS JUNTAS VECINALES Y LA POBLACIÓN ORGANIZADA SON QUIEN NOS DA EL PIE A SEGUIR TRABAJANDO, PORQUE LA SEGURIDAD CIUDADANA DEPENDE DE CADA UNO DE NOSOTROS, NO SOLAMENTE LAS AUTORIDADES, LA POLICÍA ESTÁ PONIENDO TODO EL EMPEÑO, TODO EL ESFUERZO, EL SERENAZGO TAMBIÉN, PORQUE ESTAMOS EN UNA FASE UNO, COMO SABEMOS ES UN SECTOR PELIGROSO, POR LAS ESTADÍSTICAS Y TODOS LOS HECHOS QUE TENEMOS HASTA LA FECHA, QUEREMOS LA PRESENCIA DE USTEDES Y MÁS JUNTAS VECINALES, SOLAMENTE PEDIRLES EL COMPROMISO Y EL APOYO, EL PROGRAMA VA A DEPENDER DE USTEDES, PORQUE SON LOS QUE LO VAN A AYUDAR A NOSOTROS A SACAR ADELANTE, LOS SERVICIOS VAN A VENIR, VAN A LLEGAR, LAS OFERTAS TAMBIÉN VAN A LLEGAR A LA PUERTA DE SU HOGAR, PERO NECESITAMOS QUE USTEDES DEN LA APERTURA NO SOLAMENTE EN EL SECTOR DE LOS ÁNGELES, SINO TODO PUEBLO NUEVO, PORQUE LOS PROGRAMAS NO SON SOLAMENTE PARA LAS PERSONAS DE LOS ÁNGELES Y LOS DEMÁS NO SE PUEDEN INSCRIBIR, NO ES ASÍ, QUEREMOS APERTURAR Y QUE TODOS TRABAJEMOS DE UNA MANERA INTEGRADA, POLICÍA NACIONAL, JUNTAS VECINALES, SERENAZGO Y LA POBLACIÓN ORGANIZADA.

**TOMA LA PALABRA EL COMANDANTE PNP EN RETIRO SEÑOR CARLOS DURAN ESPINOZA:**

UN SALUDO PARA TODOS, ME HE INTEGRADO A ESTE PROGRAMA CON TODA LA VOLUNTAD DE QUERER CAMBIAR LA IDIOSINCRASIA DE LOS VECINOS DE DONDE SE HA FOCALIZADO Y SE ESTÁ IMPLEMENTANDO LA ESTRATEGIA MULTISECTORIAL BARRIO SEGURO Y PIDO LA AYUDA DE LA POBLACIÓN Y LAS AUTORIDADES, CUANDO ME HAGA CARGO DIRECTAMENTE VAMOS A TRABAJAR CONJUNTAMENTE.

**TOMA LA PALABRA LA SEÑORITA ALCALDESA PATRICIA ROXANA TORRES SÁNCHEZ:**

SIENDO LAS 18:19 HORAS, LA SEÑORITA ALCALDESA AGRADECE LA PRESENCIA DE LAS AUTORIDADES MIEMBROS DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA DE NUESTRO DISTRITO Y DA POR FINALIZADA LA REUNIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA, CORRESPONDIENTE AL MES DE SETIEMBRE DEL PRESENTE AÑO.

GOBIERNO REGIONAL ICA  
CENTRO DE SALUD PUEBLO NUEVO - CHINCHA

M.C. LUZ MARÍA PAREDES QUIROZ  
C.M.P. 32210  
GERENTE

Miguel Eduardo Moran Ruiz  
JUEZ (T)  
JUZGADO DE PAZ LETRADO DE PUEBLO NUEVO  
CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ICA



*Patricia Esther Velazquez*  
*Maculos*



ALBERTO P. VERA VELAZCO  
PRESIDENTE  
D.N.I. 21835888  
AA.MM. UPIS, URBANIZACIONES



CÉSAR ANTONIO GARCÍA SALVATIERRA  
SUBPREFECTO  
DISTRITO DE PUEBLO NUEVO



*Yenny L. Linares Gonzalez*  
CA-338672  
Yenny L. LINARES GONZALEZ  
MIAJ PNP  
COMISARIO PUEBLO NUEVO



*Yenny Linares Gonzalez*  
Yenny L. Harding - OMI  
PÁRROCO



MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE  
PUEBLO NUEVO CHINCHA

Patricia R. Torres Sánchez  
ALCALDESA (a)